

Notas de esperanza

Septiembre 16 de 2008

Por Redacción de El País

Con el fin de recolectar fondos para su sede, la Orquesta Infantil y Juvenil Notas de Paz hará hoy un concierto en el Centro Cultural Comfandi.

La música transforma vidas. Esa es una verdad que los caleños podrán palpar esta noche en el concierto que ofrecerá, en el auditorio del Centro cultural Comfandi, el Coro y la Orquesta Infantil y Juvenil Notas de Paz, que trabaja con niños y jóvenes de escasos recursos del sector de Bellavista, en Cali.

La agrupación se ha convertido en generadora de espacios para la paz y la convivencia, y en una alternativa para el desarrollo personal de 140 niños y niñas que la conforman, a través de la educación y la formación musical.

"Hace año y medio yo conocía poco sobre música, incluso no sabía cómo era un viola, el instrumento que toco en la orquesta. Ahora, me encanta el sonido de mi instrumento. Además, a través de las clases y ensayos aprendemos a compartir con otros jóvenes y a tener disciplina", dijo Enith Johana Muñoz, joven de 15 años.

Para la joven, el aprendizaje en la Orquesta ha sido un reto. "A veces es difícil, sobre todo cuando llega una nueva partitura, pues hay que ser ágil y ser constante en los ensayos y clases."

El maestro Felipe Martínez, director de la Orquesta, dijo que el propósito es tener una agrupación de alto nivel, a través del trabajo coordinado con 16 docentes que orientan a los niños en su formación musical. "Para la Fundación es tan importante el proceso social como el musical. Por eso queremos apoyar a los niños que encuentren en la música su proyecto de vida, para que hagan realidad ese propósito".

Martínez agregó que trabajar con los niños y jóvenes es una gran experiencia. "Tal vez lo más gratificante de trabajar con ellos es ver el anhelo y la ilusión que hay en sus rostros. Para los muchachos la música es en una aventura, y es maravilloso verlos crecer como artistas. A pesar de que muchos de ellos tienen duras dificultades económicas o familiares, logran concentrarse para formarse en la música, por eso son un verdadero ejemplo de vida".

Creada hace año y medio por iniciativa de la Fundación Scarpetta, la Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil Notas de Paz, ha conseguido en poco tiempo demostrar el poder transformador de la música. "Gracias al apoyo de entidades privadas que han creído en el proyecto hemos podido desarrollar una labor que permite a los niños y jóvenes alejarse de la violencia, de problemas de pandillas y drogadicción, para construir con ellos proyectos de vida. El concierto de esta noche, tiene por objetivo recolectar fondos para la construcción de una sede propia en Bellavista", explicó Marcela Peidrahíta, directora administrativa de la Fundación.

Mientras se prepara para el concierto de Gala en el centro Cultural Comfandi, Enith Johana, la joven violinista de la orquesta, sueña con su futuro en la música. "Me gustaría seguir estudiando y llegar a ser una maestra para enseñarle a otros, para que tengan también la oportunidad de salir adelante".

Todos están invitados a ser parte de este proyecto, que a través de la música busca que un puñado de jóvenes encuentren una alternativa de vida.

Labor que suena

- La Orquesta Sinfónica Infantil y Juvenil Notas de Paz, se creó el primero de marzo del 2007 por iniciativa de la Fundación Scarpetta.
- Un año después se creó la Fundación Notas de Paz, como una entidad sin ánimo de lucro.
- La Fundación trabaja en convenio con las escuelas del sector, y el único requisito para ingresar es que los niños vivan en Bellavista.
- El propósito de la entidad es replicar la experiencia, con su modelo pedagógico, en otros sectores de la ciudad, como Terrón Colorado y Siloé.

Dato clave

El concierto se realizará hoy, a las 7:00 p.m., en el Centro Cultural Comfandi (Calle 8 No. 6-23). Valor de la entrada \$30.000.

Aporte. A través de la formación musical, los niños del sector de ladera de Bellavista encuentran una alternativa de vida que los aleje de problemas sociales como pandillas y drogadicción.

Foto Archivo / El País

